

《单词百科:poverty-stricken是什么意思?poverty-stricken怎么发音?poverty-stricken的解释和用法》

英语单词poverty-stricken是什么意思?poverty-stricken怎么读?poverty-stricken怎么发音?简答网为您整理了poverty-stricken的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



poverty-stricken怎么读

poverty-stricken的读音:[p v ti: str k n]

poverty-stricken的意思

1、adj.为贫穷所困恼的，非常贫穷的;鞫;穷乏;窘迫;

poverty-stricken的相关词组

1、abject poverty 赤贫，一贫如洗;

- 2、hunger and poverty 饥饿和贫困
- 3、poverty reduction 减缓贫困;
- 4、poverty trap 贫困陷阱;
- 5、poverty line 贫困线, 贫穷线;
- 6、poverty alleviation 扶贫;
- 7、poverty traps 贫困陷阱(poverty trap的名词复数);
- 8、stricken with 被...折磨, 患... (病等);
- 9、shake off poverty 摆脱贫困; 脱贫;

poverty-stricken的近义词

- 1、broke vt. 打破 (break的过去式); 折断;
- 2、depressed adj. 情绪低落的, 沮丧的; 萧条的; 下陷的, 低的; 中间凹下的;
- 3、destitute adj. 极度缺乏的; 贫乏的; 穷困的; 无的;
- 4、impecunious adj. 没钱的, 不名一文的;
- 5、impoverished adj. 穷困的, 无力的, 用尽了的;

poverty-stricken的双语例句

- 1、He led me to his home, which was in the most cragged poverty-stricken village in Hancheng.

随朋友来到了位于汉城最陡峭地形的某个贫民村.

- 2、Many people complain that the fee-paying system keeps poverty-stricken students away from college.

许多人抱怨新收费体系会让贫困学生上不起大学.

- 3、Public funds relieved the poverty-stricken families.

公共基金救济贫困家庭.

4、As for the mother, her appearance was sad and poverty-stricken.

至于那母亲却是种贫苦忧郁的模样.

5、Chapters 8-9? Paul tries to collect money for the poverty stricken church in Jerusalem.

9章为经受贫困折磨的耶路撒冷的教会募集资金.

6、The Pope is visiting some of the most poverty-stricken areas of the city.

教皇正在走访该城一些最穷困的地方。

7、All through his life, he has been poverty-stricken and unfortunate.

他的一生贫困潦倒,非常蹇滞.

8、It will transform a poverty-stricken part of Brazil's backlands.

巴西腹地的贫穷面貌将会得到彻底的改变.

9、Evaluate the ideological situation of poverty-stricken undergraduates is a prerequisite for doing good ideological education work.

把握特困生的思想状况,是做好特困生思想教育工作的前提.

10、A : Anyway you have done a good turn to the poor kids in the poverty-stricken areas.

无论如何,你给我们贫困地区的穷孩子做了件好事.

11、Most college students from poverty stricken background are self-abased, sensitive, suspicious and anxious.

高校贫困生大多存在自卑、自闭、敏感、多疑、焦虑等心理障碍.

12、In these poverty-stricken times, groups like that break up easily.

起会,在这个穷年月,常有哗啦了的时候!

13、In those years, poverty stricken , hungry refugees wandered about the countryside.

那些年头, 穷困饥饿的灾民在农村到处流浪.

14、It is a luxurious dream for children in the poverty stricken area to receive formal education.

接受正规教育对于贫困地区的小孩是一种奢侈的梦想.

15、The area has been one of the economically undeveloped poverty stricken areas in China.

三峡库区属我国经济发展水平低的连片贫困地区之一.

以上是简答网为您整理的poverty-stricken怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于poverty-stricken的用法、poverty-stricken的释义、poverty-stricken的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/poverty-stricken>

